

Bericht des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasiums Burgkunstadt – 2022/23

Gerne berichte ich über die Arbeit des Fördervereins im nun nahezu beendeten Schuljahr.

Am Beginn des Jahres stand die Frage „Ist Corona wirklich überstanden oder kommt da noch etwas?“ Und im gesamten Schuljahr war die herausfordernde Aufgabe, mit den Nachwirkungen der Corona-Restriktionen umzugehen, präsent. Aus Sicht des Fördervereins begegnete unser Gymnasium allen Herausforderungen mit stimmigen und wirksamen Maßnahmen.

Uns als Förderverein ist es sehr wichtig, Schule und Schüler schnell und unbürokratisch dort zu fördern, wo öffentliche oder andere finanzielle Mittel nicht zur Verfügung stehen. Dies ist auch unser klar definierter Auftrag als gemeinnütziger Verein. Wir vom Förderverein freuen uns besonders, wenn wir mithelfen können, den Schulalltag interessanter zu gestalten. Mindestens ebenso wichtig ist uns, dass alle Schüler und Schülerinnen einer Klassengemeinschaft an speziellen Aktivitäten, z. B. Klassenfahrten, Exkursionen, speziellen Bildungsangeboten, usw. teilnehmen können. Alle an uns gestellte Förderanträge konnten in diesem Schuljahr erfüllt werden. Hier einige Beispiele dafür:

- Förderungen, die bereits im Vorjahr begonnen haben und im laufenden Schuljahr fortgeführt wurden:
 - Schülerwettbewerb zur politischen Bildung 2021
 - Projekt „Streuobstwiese“
- Unterstützung der Q12
- Schule ohne Rassismus – Anschaffung von Schulpullis und -T-Shirts
- Fortbildung zum Klimakoffer (Fachschaft Physik)
- Forscherklasse und Robotik (5. Klassen) – technische Ausstattung
- Unterstützung bei der Ausstattung der Schüler mit Tablets (iPads und andere)
- P-Seminar „Jüdische Geschichte“ einschließlich Expedition zum Jüdischen Friedhof
- Frühlingskonzert des Gymnasiums
- Pilotschulprojekt „Digitale Schule der Zukunft“ – Anschaffung weiterer IT-Geräte
- Fachschaften Geschichte und Geografie - kombinierte Exkursion zur Veste Coburg und ins Naturkundemuseum Coburg mit allen vier 7. Klassen
- Beiträge für den Landeselternverband
- Anerkennungspreis für langjähriges gemeinnütziges Engagement, eine Auszeichnung für Schülerinnen und Schüler, die sich in besonderer Weise für ihre Mitschüler und ihre Schule eingesetzt haben.
- Schulfest 2023

Herzlichen Dank an alle, die mit ihren Spenden und ihrer Mitgliedschaft unsere Arbeit unterstützen.

Über eine deutliche Steigerung der Anzahl unserer Mitglieder würden wir uns sehr freuen. Geht es doch um die Zukunft unserer Kinder. Die Ziele des Fördervereins und die unterstützten Projekte sollten eigentlich überzeugen.

Vielen Dank sagen wir auch der Schulleitung und dem Lehrerkollegium für ihr Engagement und die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Ein weiterer herzlicher Dank geht an die Damen des Sekretariats und an den Elternbeirat.

Besondere Glückwünsche senden wir an die Abiturientinnen und Abiturienten. Alles Gute für Ihre Zukunft! Wir wünschen viel Erfolg und eine „glückliche Hand“ beim „Weichenstellen“ für Studium oder Beruf.

Allen Schülern, Eltern, Lehrern und Mitgliedern der Schulverwaltung wünscht der Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Burgkunstadt schöne, erholsame und kurzweilige Ferien.

Konrad Herold
1. Vorsitzender